

Très bon résultat à Garches pour **Yoan Morange** qui s'impose sur le 8km en 26'45. **Françoise Marpeau** l'emporte également dans sa catégorie en 35'23 et **Gérad Diolez** termine en 32'50 (7ème V2)

Le commentaire de Gérard :

*Nous étions ce matin Françoise & moi comme chaque année sur le 8 kms de Garches , et nous avons eu l'occasion de faire mieux connaissance avec Yoan Morange , qui sur la lancée de sa victoire au cross Toto , avait choisi de s'aligner sur cette course, qui s'apparente un peu à un cross de par sa distance et son profil particulièrement difficile , avec pas moins de 3 longues portions de côtes. ....*

*Françoise a terminé 5ème au scratch féminin et remporté la victoire en VF2. Yoan a quand à lui tout simplement été le premier à franchir la ligne en 26'45" , sans avoir eu réellement à lutter pour aller chercher cette belle victoire.*

*Lors de la cérémonie de remise des récompenses , nous avons eu la surprise d'apprendre que Yoan , qui est Clermontois d'origine , était un Fan d'un autre coureur Auvergnat , Patrice Suc.*

*Ce que Yoan ignorait , c'est que Patrice a fait les beaux jours de notre club dans les années 90 , y a rencontré Sandrine qui est devenue sa femme , puis il a signé à Croissy avant de rejoindre sa région natale.*

*Nous avons retrouvé Sandrine et Patrice à l'occasion du championnat de France de Semi à Nancy en octobre dernier et Patrice y avait réalisé l'excellent temps de 1h11'04" , terminant autour de la 10ème place en VH1 !*

*Yoan , nous espérons que tu suivras l'exemple de Patrice le plus longtemps possible ... (Et j'ai envie d'ajouter) sauf que tu ne quitteras les Foulées de Saint Germain que pour retrouver à ton tour un jour ta région.*

*Bonne saison hivernale et bonne moisson de médailles sur les Cross*



